

協同組合群馬県建築設計センター

山崎伸一専務理事 談 設立：昭和47年

未来へのメッセージ

当組合は、官公庁より発注される建築設計・工事監理等の共同受注を行っております。公共施設の整備を通じて、少子高齢化や地域活性化といった課題に対応して参ります。



1枚の写真（駅前プラザ「メイちゃん家」）

当組合の設計により、東武伊勢崎線川俣駅西口にトイレ・待合スペース・情報発信スペースの3つの機能を持つ「メイちゃん家」が平成29年1月にオープンしました。地域住民の交流や地域活性化が促進されることを願っております。

漢字一文字

当組合は、建築物の設計・工事監理を行っていることや、当組合の清水理事長の名前にも「建」が含まれていることからこの漢字を選びました。「建」という漢字には「しっかり打ち立てる」という意味もあります。プロとしての自覚を持ち、日々の業務に取り組んで参ります。



前橋食堂協同組合

森田武徳理事長 談 設立：大正5年(法人化：平成元年)

未来へのメッセージ

当組合は、昨年、創立100周年を迎えました。これからも、先人の教えを守りながら、前橋の食文化を支え、組合員並びに地域社会の発展向上に寄与し、110年に向かって邁進して参ります。



1枚の写真（組合旗）

この写真は、当組合の100周年を記念して、組合の役職員一同で撮った写真です。写真中央に収められているのは、昭和30年頃に製作した当組合の「組合旗」です。旗には「食堂」のロゴが刻まれています。

時を経ても色あせない当組合自慢の旗です。

漢字一文字

食を担う我々にとって、「誠意」は何よりも大切なことです。「誠意」をもってお客様に接することで、そこに信頼が生まれ、「誠意」をもって調理をすることで、そこに安全と安心が生まれます。今後とも「誠」の心を大切に、組合員一同、日々の仕事に取り組んで参ります。

